

Lons-le-Saunier, le 23 juillet 2013

PRÉFET
DU JURA

Le Jura placé en vigilance orange – risque d’orages violents

En raison d’un risque d’orages violents, le Jura est placé en vigilance météorologique de niveau orange par Météo France.

Les orages touchent actuellement le nord du Jura et devraient se généraliser en soirée sur tout le département.

Ils pourraient être accompagnés localement de grêle, de rafales de vent et de pluies abondantes.

Cette vigilance est maintenue pour la journée de mercredi.

Conseils et recommandations :

- soyez prudents et vigilants en particulier dans vos déplacements et vos activités de loisirs
- à l’approche d’un orage prenez les précautions d’usage pour vous protéger des effets de la foudre, mettez en sécurité vos biens et abritez-vous
- ne vous abritez pas sous les arbres
- évitez les sorties en forêt, sorties en montagne et la pratique d’activités en plein air telles que l’acrobranche, les via ferrata et le canyoning
- signalez sans attendre les départs de feux dont vous pourriez être témoins

C
O
M
M
U
N
I
Q
U
É
E

D
E

P
R
E
S
S
E